
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みさきっ子 
糸満市立喜屋武小学校  

校長だより 4１号 

校長 金城 奈津子 

令和７年 1月１5日（火） 

 
学校教育目標   

基本目標：創造性豊かで、未来を拓く子 

具体目標：〇自ら学び、考える子  〇心豊かで思いやりのある子  〇粘り強くたくましい子 

＊当たよりの記事について、無断転機・無断転用は個人情報の観点から

ご遠慮ください＊ 

 冬休みが終わり、学校に子どもたちの声が戻ってきました。１月７日の

始業式では２・４・６年の代表児童７名が３学期の決意を発表しました。

みさきっ子の皆さん、各自の目標達成に向けて頑張ってください。 

保護者の皆様、今年も本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願

いいたします。 

みさきっ子「９１名」で    スタート！ 

二学きにがんばったことと、三学きにがんばりたいこと 

２年 ＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 わたしが二学きにがんばったことは、うんどう会で

す。とくにがんばったことはダンスです。うんどう会の

前に、家でいっしょうけんめいれんしゅうしました。 

 三学きにがんばりたいことは、三つあります。 

 一つ目は、字をきれいに書くことです。字をきれいに

かくとうれしい気もちになるからです。 

 二つ目は、漢字けんていです。一年生のころ、全問正

かいはしていませんが、今年は全問正かいを目ざしま

す。そのために、書きじゅんや、読みがなをがんばりノ

ートでれんしゅうしたいです。 

 三つ目は、かけ算です。わたしは七のだんがにが手で

す。かけ算あんしょうテストに合かくできるようにがん

ばりたいです。 

 かん字とかけ算をしっかりおぼえて、三年生になれる

ようにがんばります。 

二学きにがんばったことと、三学きにがんばりたいこと 

２年 ＊＊＊＊＊＊ 

 わたしが二学きにがんばったことは、ちく音楽コンク

ールです。歌うのはちょっとむずかしかったけれど、ミ

ッキーの声で歌うことができてうれしかったです。で

も、きゃん小学校のみんなで力を合わせて歌うことがで

きてたのしかったです。 

 三学きにがんばりたいことは、三つあります。 

 一つ目は、字をきれいに書くことです。いそいでいる

時もきれいに書けるようにしたいです。 

 二つ目は、かん字けんていです。画数を答える問だい

がむずかしいので、がんばります。 

 三つ目は、ことばづかいやあいさつです。朝に、気も

ちのよいあいさつをしたいです。 

「三学期がんばりたいこと」 

４年 ＊＊＊＊ 

 ぼくが、三学期にがんばりたいことは、３つあります。 

 一つ目は、算数の文章問題です。なぜなら、テストの

問題で文章を読まないで解くことが多いので、単位を書

きわすれたり、ちがう答えを書いたりすることがありま

す。なので、ちゃんと文章を読んでとけるようになりた

いです。 

 二つ目は、漢字けん定です。なぜなら、満点を取りた

いからです。これまで、１～３年生までは、合格できて

いましたが、一度も満点を取ることはできていません。

なので漢字けん定までにいっぱい練習して満点取れる

ようにがんばりたいです。 

 三つ目は、読書です。なぜなら、読書が苦手だからで

す。ぼくは、読書をすると読む力が身に付くことができ

て、楽しく読むことができるので、いいことだと思いま

した。だから、三学期では、読書をして、楽しく、読む

力を身に付けたいです。 

 このように、三学期でがんばりたいことがいろいろあ

るので、その目標にむかって、がんばっていきたいと思

います。 

「三学期あいさつ」 

４年 ＊＊＊＊ 

 三学期にがんばりたいことは４つあります。 

 一つ目は、姿勢です。勉強するときに大切なのは姿勢

だと思います。姿勢を気にして頑張ります。 

 二つ目は、宿題です。最近、僕は宿題をやっていない

ので、宿題を三学期に頑張りたいです。 

 三つ目は、あいさつです。僕は、よく先生がおはよう

ございますと言っても無視することが多いです。これで

無視された先生はとても嫌な気持ちになると思います。

あいさつはとても大切なので三学期からは無視をせず

に、自分でみさきっ子のあいさつを意識して、あいさつ

をやっていきます。 

 四つ目は、算数です。僕は算数が苦手なのでよくサボ

ってしまうことがあります。それを最近やりすぎて最近

はめっちゃ居残っています。二学期の最後によく泣いた

ことは、今ではいい思い出です。でも三学期からはサボ

ることなくがんばっていきたいです。 

 最後に皆さんに大切なことを伝えます。人にはそれぞ

れ個性があります。苦手な人や得意なことがあります。

それをあきらめるんじゃなくてやってみることが大切

です。誰もが得意不得意ありますが、これを乗り越えた

ら成長に繋がります。みなさんも頑張りましょう！皆さ

ん僕の話を聞いてくれてありがとうございました。みな

さんも頑張ってください。これで僕の話を終わります。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊当たよりの記事について、無断転機・無断転用は個人情報の観点からご遠慮ください＊ 

二学期頑張ったこと 三学期頑張りたいこと 

６年 ＊＊＊＊＊ 

 僕が２学期頑張ったことは、社会です。社会はもとも

と苦手でした。だけど学習していくうちに、歴史上のあ

る二人の人物が僕を救ってくれました。それはザビエル

とペリーです。この二人の人物が社会の学習を楽しくさ

せてくれました。今までの日本人とは違う雰囲気のこの

二人にどハマりしました。特にハマったのが、ザビエル

です。サッカーの時に大人たちにザビエルの印象は、と

聞いたら、ハゲと言われたので、ザビエルの髪型のこと

を調べました。ザビエルの髪型はキリスト教の髪型とい

うことがわかりました。知れば知るほど歴史上の人物に

興味をもったので、ぼくはこの二人になりきってみんな

の前で４５分の授業をしました。みんなが笑って勉強し

てくれたのがとてもうれしかったし、ザビエルとペリー

の良さをたくさん紹介できたと思います。 

苦手だった社会が、２学期最後のテストで初めて１００

点を取れたので成果もみられました。もう社会には、外

国人が出なさそうだけど、自分が得意になった社会をこ

れからも頑張りたいです。 

他にも３学期頑張りたいことは、理科です。理科はあん

まり得意じゃないけど、＊＊＊先生が優しく教えてくれ

て、最近は理解できるようになっていました。でもテス

トになると低い点数を取っているので、とても悔しいで

す。３学期などでは、＊＊＊先生を喜ばす点数を取りた

いです。その他にも、部活などで、良い成績や言葉遣い

など気をつけていきたいです。これで僕の発表を終わり

ます。 

２学期頑張ったこと ３学期頑張りたいこと 

６年 ＊＊＊＊ 

 僕が２学期頑張ったことは２つあります。１つ目は運

動会でやったエイサーです。僕達６年生は５年生とエイ

サーをやりました。そして僕は音色さんと中央のポジシ

ョンをやることになったので、練習を頑張ったり、エイ

サーの動きを周りにアドバイスをしたりしながら、みん

なで良いエイサーができるようにしてきました。本番は

ミスもありましたが、全力で踊ることができたので、良

い思い出になりました。 

 ２つ目は、漢字をきれいに書くことです。僕は１年生

のころから漢字をきれいに書くことが苦手でした。２学

期の始めの頃は字が汚くてノートに直しがいっぱいあ

りました。でも 2 学期の後半は漢字をきれいに書こう

と思いました。そうしたら漢字の直しもなくなりまし

た。直し無しでノートが返されたときは嬉しくもなりま

した。３学期も続けていきたいです。僕が３学期頑張り

たいことは２つあります。１つ目は算数です。僕は授業

やテスト前の課題勉強はできてもテストでできなくな

ることがよくあります。テスト中はできると思ってもテ

ストが返されるたびにショックを受けています。３学期

はそれがないように頑張りたいです。２つ目は体育で

す。得意なことと苦手なことの差が激しいのが悩みです

が、僕は体育で持久走を楽しんでいるので、校内持久走

大会もがんばりたいです。１・２学期に苦戦したマット

や鉄棒も諦めずに挑戦していきたいです。 

２学期頑張ったこと ３学期頑張りたいこと 

６年 ＊＊＊＊ 

 私が２学期頑張ったことは２つあります。 

１つ目は、運動会です。私は今年初めて大太鼓をもっ

て踊りました。重くてちゃんと踊れるか心配だったけ

ど本番はちゃんと踊れたと思います。一番難しかった

のは、島人の宝です。最後の、何回も、何回も、回ると

ころが難しかったです。練習ではしっかり回れないこ

とが多かったけど、本番は、しっかり回ることができた

と思います。 

２つ目は、社会です。６年生になって、たくさんの偉

人が出てきて社会がとても難しくなりました。特に江

戸時代は徳川家康や杉田玄白など、すごいことをした

人がたくさん出てくるので覚えるのが大変でした。で

も、テストでは９０点以上取れたと思います。私の教室

にきて授業をしてくれたザビエルさんやペリーさんの

おかげだとも思います。面白くて印象に残ったので、す

ぐに覚えることができました。 

私が３学期頑張りたいことは２つあります。１つ目

は、英語です。私の将来の夢は海外を飛び回ることが夢

なので授業では聞き取りや受け答えができるようにし

て中学校につなげていきたいです。 

２つ目は、漢字です。私は１学期、漢字テストで１回で

９０点以上取れたけど、２学期は抜き打ちテストだっ

たのもあって、１回で９０点以上は取れませんでした。

読むことはできるのに書けない漢字が多いことが２学

期わかりました。３学期は、日常生活でも漢字に気をつ

けながら生活し、宿題の日記を中心に、漢字を書く習慣

を身につけたいと思います。お母さん、＊＊＊先生びし

ばしチェックお願いします。３学期は１回で１００点

を取りたいです。 

校内書初め会 １月８日 
（１～３年：教室  ４～６年：体育館） 


